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Audiência das mais importantes foi mantida
pela Prefeita Suely da Silva no Instituto das Águas
do Paraná quando tratou de importantes assun-
tos de interesses do município em relação a pro-
jetos do Ipaguás.

Na oportunidade a prefeita apresentou proje-
to de drenagem urbana com a utilização de tu-
bos de concreto de 0,80m para drenagem da
Perimetral, no sentido da PR-472. Também foi
entregue o Projeto de canalização de águas plu-
viais nas vias urbanas da cidade.

Durante estada em Curitiba,
na última semana, a prefeita de
Farol, Ângela Kraus, visitou a
Cohapar, aonde foi recebida pelo
técnico fundiário, Guilherme Che-
robin Filho.

O principal assunto discutido
pela prefeita Ângela, foi sobre a
regularização fundiária dos lotes
do Distrito de Martinópolis. “Te-
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A audiência da Prefeita Suely e os vereadores realizada no Ipaguás

Prefeita Suely reivindica
drenagem na área urbana
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De acordo com a prefeita, as chuvas causam
represamento de água que tem provocado muita
preocupação para os moradores das regiões atin-
gidas” –afirma a prefeita Suely da Silva.

Na audiência mantida na Ipaguás a prefeita
estava acompanhada das vereadoras Ângela Fi-
oroto e Késsia Sabine, além do assessor do de-
putado Alexandre Curi que está empenhado no
sentido de que o município seja beneficiado com
os projetos de drenagem das águas pluviais que
necessitam serem canalizadas.

O rotariano Paulo Sérgio Medeiros com a esposa,
será empossado sexta na presidência do Rotary

A audiência da
prefeita Ângela

Kraus com
técnicos do setor

fundiário da
Cohapar

Ângela defende regularização
fundiária em Martinopolis

mos uma grande demanda para
a regularização de vários imóveis
sem documentação. O desejo
dos moradores de Martinópolis é
ter o documento, para que pos-
sam realizar financiamentos, vi-
sando à melhoria destes imóveis.
Há muitos anos estamos lutando
para que isso se torne realidade,
e para que seja concretizado.

Contamos com o auxílio do go-
verno estadual, por meio da Co-
hapar, para dar agilidade a este
processo” - disse a prefeita Ân-
gela Kraus durante a audiência
na última semana na Cohapar em
Curitiba onde tratou demorada-
mente do projeto de regulariza-
ção fundiária na comunidade de
Martinopolis.
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Em reunião festiva progra-
mada para sexta-feira, 9, o Ro-
tary Club de Juranda empossa-
rá o novo Conselho Diretor
para o ano rotário 2017/2018.

Na oportunidade o atual presi-
dente Paulo Roberto Mendes
estará transmitindo a presidên-
cia para o companheiro Paulo
Sérgio Medeiros que, sexta-fei-

ra, 9, estará sendo empossa-
do na presidência do Rotary de
Juranda juntamente com o
Conselho Diretor para o ano
rotário 2017/18.

AÇÕES IMPORTANTES
Durante ano rotário 2016/

17, que está se encerrando o
Rotary de Juranda desenvol-
veu importantes ações de cu-
nho comunitário. Destaque
para a importante parceria do
Rotary com a APAE de Juran-
da; Iniciativas de preservação
ao meio ambiente; Distribuição

de balas no Dia das Crianças
e Natal; Pedalando Contra a
Pólio; Outubro Rosa; Rotary
Day. E mais campanha de
conscientização para a recicla-
gem do lixo; Criação do Inte-
ract, Club. E outras importan-

tes campanha desenvolvidas
pelo Rotary de Juranda que
tem marcado presença com
destaque na comunidade.

São muitas as ações do Ro-
tary de Juranda em seu curto
espaço de existência, com ape-

nas dois anos de fundação. O
presidente entrante, Paulo Sér-
gio Medeiros será o terceiro
presidente do Rotary. O primei-
ro foi professor Agnaldo Guirão
e o atual rotariano Paulo Ro-
berto Mendes.

Um das ações
do Rotary de

Juranda foi a
entrega de

produtos para
pacientes do

Hosputal
Municipal


